



Commission scolaire
DES PHARES



Centre de
formation
Rimouski-Neigette

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le premier Défi 24 H Chrono au Centre de formation de Rimouski-Neigette est un succès!

Rimouski, le 11 mars 2014 – Dans le cadre de son plan d'action sur la persévérance scolaire, le Centre de formation de Rimouski-Neigette a organisé une compétition parascolaire amicale entre les différents groupes d'élèves de la formation professionnelle. Cette activité, qui a eu lieu les 19 et 20 février 2014, mettait au défi les groupes d'élèves de trouver 50 objets insolites en 24 heures.

Pour cette première édition de l'événement, la participation s'est avérée excellente. Quatorze groupes ont relevé le défi. Les vainqueurs 2014 sont, ex aequo, avec 49 objets trouvés chacun, le groupe de deuxième année du programme d'Ébénisterie et le groupe de première année du programme de Coiffure. Le personnel du Centre félicite les gagnants de l'édition 2014 du 24 H Chrono et souligne l'effort des 14 groupes participants.

Les activités parascolaires font partie de la lutte au décrochage scolaire. Selon plusieurs études sur la persévérance scolaire, développer le sentiment d'appartenance des jeunes envers leur école et participer à des activités parascolaires sont des facteurs qui peuvent aider à prévenir le décrochage scolaire. « Bâtir un milieu de vie stimulant est l'une des voies privilégiées par le comité de persévérance scolaire du Centre pour favoriser la réussite scolaire de ses élèves. Bravo à nos équipes gagnantes et à l'an prochain pour un autre défi 24 H Chrono! », a commenté M^{me} Pascale Fortin, conseillère d'orientation.

-30-

Source : Pascale Fortin, conseillère d'orientation
Centre de formation de Rimouski-Neigette
418 722-4922, poste 1235



Groupe de 2^e année du programme d'Ébénisterie



Groupe de 1^{ère} année du programme de Coiffure

À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.